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Anwesend 

Michel 

Jens 

Benny 

Nico 

Tom H. 

Lisi 

Susi 

Jessi 

 

 

Entschuldigt 

Daniel  

Johannes 

Wiebke 

Tom F. 

Unentschuldigt 

 

Gäste 

Felix 

Angi 

Martin R. 

Martin B. 

Caro 

Michelè 

Peter 

Steff 

Josi 

Protokollant: Lisa 

Top 1:  E-Mails 

 Bionews 

 Gina Tröger schickt Umfrage=> machen wir nicht 

 Amadeus Müller Einladung zum 06.01.2014 zu Harald Lesch=> Physikalisches Kolloq 

 Tom Wenig will Fotos in der Rose machen (Clubventure) 

 AG-Semesterticket sagt, semesterticket gilt für manche SPNV-Strecken 

 Rechnung Flyer 

 Sylvana Simone StEP- Informationsveranstaltung  

 Amadeus Müller schickt Pdf-Datei(Plakat zur Band) 

 Anna Kanitz möchte noch ne Umfrage machen 

 Anni Srowig Einladung zur FSR-Kom (siehe Top) 

 Cucun(band) fragen wegen Fak-Fest an=> Nico hat geantwortet 

 StuRa vorstand Informationen zur Haushaltssperre 

 Anni Srowig erinnert an Sitzung am Mittwoch 

 StuRa Vorstand schickt Vorstandssitzungsprotokoll 

 Stefan Schuster schreibt zum Fakultätskolloquium d. biologisch-Pharmazeutischen Fakultät 

PD Dr. Volker Böhm der Ernährungswissenschaften AG bioaktive Pflanzenwissenschaften  

 Pia Hellwig zum „Teach first Deutschland“, möchte, dass Hochschulabsolventen Werbung für 

ihr Fach in Schulen machen=>Newsletter 

 Amadeus Müller schreibt zur Partyabsage 

 Tom Wenig schickt Rechnung und Link zu den Bildern 

 Marleen Haupt Einladung zum Infoabend der Melton-Foundation=> Newsletter 

 

 

Top 2: Briefpost 

 nichts 

 

 



Top 3: Schlüsselrückgabe (Jürgen) 

 Nico unterschreibt dafür 

 wird nächstes mal verteilt, wird im Finanzerschrank eingeschlossen 

 

Top 4: Evaluierung FSR und Umfrage Tierverbrauch 

 Ule macht das nicht, will uns aber unterstützen 

 wir warten mit der Absprache mit der ULE auf Daniels Rückkehr 

 Anmerkungen zum Fragebogen: 

 das freundlich soll aus Punkt 6 entfernt werden und „bemüht“ in „engagiert“ geändert 

werden 

 Punkt 9 ist eigentlich eine Ja/Nein Frage=> soll geändert werden 

 Trifft 2. zu, dann weiter zu 3., ansonsten 4. 

 bei 12. eventuell ein Feld mit „keine Angabe“ hinzufügen 

 bei 12. „der Fachschaft“ in „dem FSR“ ändern 

 extra-Feld: zwischen Punkt 18  und 19 „ich fühle mich über die Angebote des FSR 

ausreichend informiert“ 

 Aus punkt 19 zwei Fragen machen, nach Organisation und Gefallen / nur ankreuzen, wenn 

teilgenommen 

 bei 20 ebenfalls nur ankreuzen, wenn teilgenommen 

 das „super“ muss raus 

 nach Punkt 21 Fragen ob das „Veranstaltungsangebot gefällt“ und freie 

Antwortmöglichkeit, was verbessert/hinzugefügt werden sollte 

 neuer Punkt „ich finde das auftreten des FSR bei universitätsöffentlichen Veranstaltungen 

angemessen“ 

 neuer Punkt“ Die Präsenz des FSR auf universitätsöffentlichen Veranstaltungen ist 

angemessen“ 

 

 

 

Top 5: ABC-Party 

 es werden keine Verträge vom Stura mehr unterschrieben( Haushaltssperre) 

 nach verschiedenen Gesprächen wurde entschlossen sie ausfallen zu lassen. 

 noch kein Vertrag mit dem Bands 

 wir verbleiben positiv mit dem F-Haus und den Bands 

 Semesteranfangsparty im WS im F-Haus 

 Abstimmung: BAM, Anfang Sommersemester Dagegen 7 Dafür 7 Enthaltungen 3 

 wird vertagt 

  

Top 6: FSR-Kom 

 neuer StEP beschlossen, wir sollen sagen, was das für uns bedeutet( siehe Mail vom 

07.01.2014 von Sylvana Simone) 

 soll bis 19. 1. bereit gestellt werden=>Susi und Michel kümmern sich 



 FSR-Jura will Glühweinkocher haben aus dem 30-Cent Topf 

 wir sind dagegen, es gibt genug Glühweinkocher in den Fachschaften 

 Meinungsbild zum StuRa-Haushalt ist tendenziell negativ 

 Maik Niederstrasser war da, schlägt vor, dass die Cafeteria am Abbe-Campus auch am 

Sonntag geöffnet ist 

 Jenah stellt neuen Nahverkehrsplan auf und ist offen für Vorschläge der Studenten 

 

 


